

Queridas familias de nuestros alumnos/as y todas las personas que por una u otra razón os sentís cercanos a nosotras, las Misioneras de la Providencia: En el año 2015 pusimos en marcha un proyecto que estuvo largo tiempo en el pensamiento y el deseo de todas las hermanas: formar la familia de colaboradores laicos o familia extensiva de Misioneras de la Providencia, **la Familia Providente**, donde tendrían cabida todas las personas que desearan compartir nuestro carisma, nuestra espiritualidad, nuestra misión.

Y durante cinco años mantuvimos reuniones periódicas, unas individuales, en los diferentes colegios de la congregación; otras, de manera conjunta. Esta continuidad fue interrumpida por la pandemia y el consiguiente confinamiento, al que siguió un período de distanciamiento social obligatorio, que no permitía celebrar los encuentros.

Ahora creemos que ha llegado el momento de retomar el proyecto y queremos hacerlo a lo grande, con las Familias Providentes de Salamanca, Ciudad Rodrigo, Madrid, Zamora y Talavera.

Por eso os convocamos a un encuentro de la Familia Providente, en Hervás, el próximo 7 de abril.

Es una oportunidad para compartir la misma espiritualidad con las hermanas, con la Congregación, viviendo todos la Confianza en Dios desde su realidad de cada uno.

Todos los que estéis interesados o queráis información más concreta podéis poneros en contacto con nosotras

Contamos con vosotros y vuestro apoyo

LAS HERMANAS